

10月

認定こども園

中之島ちどり保育園通信

社会福祉法人
晋栄福祉会

2025年

心地良く過ごせる日が増えてきました。季節の変わりを感じますね。気持ちいい秋空の下、屋上園庭であそんだり、お散歩をしたりと自然との触れ合いも楽しんでいきたいと思います。

今月は、乳児クラスでは各クラスでの取り組み、幼児クラスでは秋のちどりフェスティバルの取り組みについてお伝えします。



あさひぐみ

ボールを穴に入れたり転がしたり、そんな感覚が楽しいようで手作り玩具『ペットボトルコースター』に興味津々の子どもたち。ボールが転がる様子や音を楽しんでいます！



見立てあそびをしています。見立てあそびとは身近にあるものを別のものに見立てイメージを膨らますあそびです。カラーボールを林檎に見立て、保育者扮する、うさぎと一緒にカゴの中に林檎を集めみんなで一緒に林檎狩りをしました！



手と足で自分の身体を持ち上げ、筋肉や身体のバランスにも繋がっていくため四つ這いで階段登りに挑戦しています！日に日に階段を登るのがとっても上手になってきました！



ひかりぐみ

おままごとのおもちゃだけでなく、あそびで使っているチェーンのおもちゃを麺に見立てたり、ブロックを組み立ててジュースに見立てたりと見立てあそびも楽しんでいますよ！



お友だちや保育者との色々なやりとりができるようになったひかりぐみの子どもたち。おままごとではお皿に食べ物を乗せて楽しんでいた姿から保育者の口元に食べ物を運んでくれたり、『これ食べて？』『はいどうぞー』と食べ物を運んでくれたり『おかわりしますか？』と尋ねてくれます♡

階段の上がり降りを活動に取り入れています。きんぎょがにげたの絵本の金魚を園内に貼って階段を使いながら探しました。はいはいで上がったり手すりを持って上がったり少人数ずつでケガのないよう個々のペースで上がっています。金魚が見えると『いたねえ！』あ！！と指差しをして伝えていました！



にじぐみ

「いちについて！よーいドン！」の合図と共に、かっこよくポーズを決めてくれるこども達です！



ゴールテープに向かってまっしぐら！走るスピードが日に日に速くなっています。

こども達が大好きな「しっぽとり」保育者のしっぽを取るという、簡単なルールのあそびです！「までまで～」「とれた！」と楽しんでいます！



ほしぐみ

子どもたちが大好きな「ノリノリ こんちゅううズ♪」の体操！虫になりきり歌を口ずさみながら元気いっぱい体操をしています！



フープとりやフープキャッチなど様々なフープ遊びを楽しんでいます！音が止まると「いそげ～！」とフープの中に入る姿が可愛いですよ！



そらぐみ

“みんなで力を合わせて、心をひとつに”
という合言葉でパラバルーンの練習を頑張っています!!



「きみをよぶのはオレ！」
という体操を楽しみ、可愛いポーズをしているそらぐみさん

ゆめぐみ

ゆめぐみ!
力を合わせて頑張るぞ!
エイエイオー!



初めてのフラッグ！
大きなフラッグの扱いに苦戦しながらも頑張っています！



4月から取り組んできた竹馬！
一步、さらにもう一步と進みたい！という強い気持ちで励まし合って頑張ってます！

10月の行事予定



- ・3日(金)
- ・6日(月)
- ・8日(水)
- ・20・21日(月・火)
- ・22日(水)
- ・24日(金)
- ・28日(火)
- ・29日(水)
- ・30日(木)

- ☆ 秋のちどりフェスティバル(ほし・そら・ゆめ)(※運動会ごっこ)
お月見会
- 秋のちどりフェスティバル予備日(ほし・そら・ゆめ)(※運動会ごっこ)
身体測定
- ☆ 遠足(ほし)
- ☆ 遠足(そら・ゆめ)
災害訓練
- ☆ 遠足(にじ)
芋ほりごっこ

☆印については後日クラスより詳細をお伝えさせていただきます。